
 

 

“O Caminho Se Faz No Caminhar.” 
 

Ata da Vigésima Sessão Ordinária  do Primeiro período Legislativo, realizada no 
dia 15 de Junho de 2018, às dez horas, no salão nobre da Câmara Municipal de 
Banabuiú, realizou-se uma sessão Ordinária sob a presidência do vereador Gilson 
Fernandes da Silva  e secretariado pelo o vereador Thiago de Sousa Oliveira. O 
presidente convidou o secretário para fazer a chamada dos vereadores, faltaram 
as vereadoras Maria de Fatima S. da Silva e Maria Eneide S. Nobre.  Havendo 
número legal, o presidente declarou aberta a sessão.  Foi ouvido o  hino municipal 
conforme Lei Nº 629  de   16  de Junho  de 2017. Foi lido um texto bíblico pelo o 
vereador Thiago de Sousa Oliveira. Dando procedimento aos trabalhos o 
presidente passou para o EXPEDIENTE; Foi  lido uma solicitação de espaço do 
ex- vereador Edvardo Florêncio de Almeida, que na oportunidade solicitou deste 
poder Legislativo examinar o nosso código de postura do município, pois estamos 
vendo várias construção desordenadas e sem fiscalização do poder Executivo, 
portanto pede que os colegas possam solicitar do executivo mais rigor nas 
construções de nossa cidade. Todos vereadores deram total apoio ao senhor 
Edvardo, o presidente se prontificou de entregar copia do código de postura a 
todos e fiscalizarmos as construções de nossa cidade.  Não havendo mais 
oradores para o expediente o presidente passou para ORDEM DO DIA: Foram 
lidas as  moções de  pesares de Nº 17,18,19/2018, de autoria do vereador Gilson 
Fernandes da Silva. Foram lidos os memorando Nº 26 e 27/2018,  de autoria das 
vereadoras;   Eneide Maria  S. Nobre e  Maria de Fatima S. da Silva, justificando 
suas faltas nesta sessão. Foi lido e entreguesues as comissões competentes o 
Projeto de Decreto Nº 02/2018, de autoria de todos os vereadores, que dispões 
sobre a concessão do titulo de cidadão Banabuense o senhor Jose Wanderley 
Augusto Guimarães. Foram lidos e aprovados os requerimento Nº 49 e 50/2018,  
de autoria do vereador Emerson Gonsalves Parente que solicitou o apoio de todos 
os colegas.  Foram lidos e aprovados os requerimento Nº 53 e 54/2018,  de autoria 
do vereador de Jeovane Bezerra Dutra  que defendeu seus requerimentos. Não 
havendo  mais  matérias e nem oradores o presidente encerrou a sessão e 
marcando outra sessão ordinária para o dia 22 de Junho de 2018. Eu Thiago de 
Sousa Oliveira, elaborei a presente ata que depois de lida e aprovada vai 
assinada pelos os vereadores presentes. 
 
 


